

夢 YUME TAKKUSU No.61

発行者/(公社)新潟法人会青年部会 事務局/新潟市中央区西堀通3番町258番地24 にいがた法人会館内 TEL025-223-1242

第38回「法人会全国青年の集い」福井大会



第38回 法人会全国青年の集い 福井大会が11月7、8日に福井市のフエニックス・プラザ、コートヤード・バイ・マリオット福井、サンドーム福井を会場に開催されました。新潟法人会青年部会からは碓井局連青連協会長、田中新潟県連会長はじめ、計7名が参加して参りました。全国から来賓を含め、約二千名の青年部会員が集まり、租税教育活動や健康経営プロジェクトなどを中心に情報交換や研鑽の場となりました。

大会1日目は、フエニックス・プラザにて「租税教育活動プレゼンテーション」、「健康経営大賞」の発表がありました。租税教育活動プレゼンテーションでは各単位会で行っている子どもたちに税の意義をわかりやすく伝えるための多種多様な取り組みについて知る事ができ、有意義な時間となりました。今後の我々新潟法人会の租税教育活動をさらにアップデートしていく上でも大変参考となるものでした。健康経営大賞の発表では、単位会、企業での事例や成果を知る事ができ、これから新潟法人会として、また各企業で取り組めることをあらためて考える機会となりました。

夢 YUME TAKKUSU No.61 発行日 2025.3.31 発行者/(公社)新潟法人会青年部会 事務局/新潟市中央区西堀通3番町258番地24 にいがた法人会館内 TEL025-223-1242

地域社会貢献活動「献血」+「税金クイズ」

令和7年3月2日(日) 新潟市東総合スポーツセンター 献血バス



今年度の地域社会貢献活動は、令和7年3月2日(日)に新潟市東総合スポーツセンターで開催された男子プロバスケットボールBリーグ「新潟アルビレックスBB対徳島ガンパロウズ」試合会場にて日本赤十字社の協力のもとで献血バス

や新潟アルビレックスBBから本活動の告知をしていただいたことあり、献血の事前Web予約をされた方も含めて多くの方々に協力をお願いすることが出来ました。税金クイズでは小学校の低学年向け、中学生向けと2種類のクイズを用意し、そ

を配車いただき献血をお願いの呼びかけ、また試合を観戦するご家族(特に小学生の低・中学年)を対象に税金クイズを行いました。新潟法人会青年部会からは会員10名、事務局1名にこの活動に参加いただきました。関係各位にはご協力に心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

とても寒い日々が続いていた中で当日は一転して緩やかに気温も上がり、穏やかな陽気と天候に恵まれたため、屋外テントを利用しましたが多くの来場者の方に興味を持っていただきました。献血は事前に日本赤十字社



れぞれに出題内容が考えられていますが、分からない部分はご家族で相談し合ったり問題を考える場面も多く見受けられました。今回のような活動が税金の意義や役割を理解する租税教育の入り口やきっかけとなってくれていると思うと、とても嬉しくやりがいを感じる事ができました。

最終的には献血が受付者数57名(内献血者数49名)のご協力、税金クイズでは低学年43名、中・高学年79名合計122名にご参加していただきました。

地域社会貢献活動については、今後もこの度のような税金クイズ、また献血活動やその他の活動などを企画して参りますので、引き続きご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

副部長 遠藤 俊介

青年部会 部員募集!!

青年部会は税務研修・企業訪問・社会貢献事業・親睦交流等活発に、そして楽しく活動しております。

今後の更なる発展に向け、たぐいまる新入部会員の大幅増強を図っております。法人会会員企業の皆様より、経営者や後継者、経理・営業部門の幹部候補の方々をご推薦賜りたくお願い申し上げます。

(公社)新潟法人会 青年部会
●お問合せは 法人会事務局/TEL025-223-1242

法人会青年部会は
献血サポーターに
登録しています

私たちは
献血推進キャンペーンを
応援しています。

Company visit

企業訪問

令和6年12月11日(水)

令和6年12月11日、田中部会長はじめ11名参加のもと、当青年部会員でもあります西区黒鳥の「Alan様」にて昼食の後、北区方面へ移動し「タカギ農園様」(株)「酒造様」へ企業訪問を行いました。

当日は雨模様の肌寒い日でしたが、昼食にて「Alan様」に伺い、大変美味しいピザを始め、旬の食材をふんだんに使用したお食事を頂き、森に抱かれたような空間でとおきおきの時間を過ごすことができました。

その後の「タカギ農園様」では、巨大ハウス栽培での魅力をお聞かせ頂き、夢とロマンを抱くと同時に、農作物を栽培する上での苦労なども大変興味深く拝聴しました。また店頭販売されていたトマトを自宅で頂いた際、種類によりこんなにも味にバリエーションがあるものかとビックリさせられました。

そして最後の訪問先として「(株)「酒造様」に伺い、立地条件が故に建屋の上階・下階を活用し、ろ過を進めると説明を受け、「〇〇が無いから出来ない」ではなく、創意工夫をもってすれば問題解決出来るのだと再確認させられました。見学の最後には体験試飲会で代表銘柄である「越の梅里」や「嘉山」をはじめとする美酒を試飲にもかわりず、おかわり



組織・企業交流委員長
岡村 雅盛

までさせて頂きました。勿論お土産としてもたっぷり購入させて頂きましたことは言うまでもありません！

今年も地元企業様から様々なお話を伺いし、新たな気づきを得ることができました。また部会員同士の交流も深めることができ大変有意義な企業訪問となりましたことに感謝し、企業訪問のご報告とさせて頂きたいと思います。

第38回「法人会全国青年の集い」福井大会



大会2日目は、コートヤード・バイ・マリオネット福井にて部長サミットが開催され、「部会員増強について」をテーマに各会の取組や悩みについて活発な議論が行われました。

同時刻に、越前市のサンドーム福井にて会員交流分科会1回目(テーマ:「租税教育活動」)、会員交流分科会2回目(テーマ:「健康経営」)

マ・健康経営プロジェクト)が行われました。今回福井大会での会員交流分科会はグループディスカッション等は行わず、全法連の講師による講演会形式で行われました。この分科会はそれぞれ租税教育活動、健康経営プロジェクトを単体会で進めていくにあたり、今後の活動につながる情報を提供することを目的に開催されました。会の後半の質疑応答では、他県の活動にあたっての問題点や改善策など情報交換をすることができました。

会場に設置された租税教育活動パネル展示スペースでは、前日の租税教育活動プレゼンテーションで発表された他県法人会の方と情報交換することができ、今後の新潟法人会の租税教育活動を充実させるためにも大変勉強になる交流となりました。

租税教育委員長
坂井 隆昭

第40回新潟県法人会連合会青年部会連絡協議会合同セミナーについて

令和6年10月24日(木)



副部会長 関口健之介

令和6年10月24日、十日町市のラポート十日町にて、「第40回一般社団法人新潟県法人会連合会 青年部会連絡協議会合同セミナー」が開催され、新潟県内の13の単位会から合計74名の会員が、うち新潟法人会からは9名が参加しました。

式典では、主催者として、田中部連会長、開催地からは十日町法人会の上村部会長から挨拶があり、奥原十日町税務署長はじめ来賓の方々から祝辞を頂きました。

その後、「発見！ローカルビジネスのたね」地方から「きんぎょ」をテーマに、Women Farmers Japan 株式会社の高木社長、妻有ビル株式会社の高木社長、農家民宿茅屋の高橋代表の3人の講師による、座談会形式の記念講演会が行われました。十日町市ならではのリソースによる里山農業・クラフトビール造り・農家民宿・ジビエ料理などについて、事業コンセプトや立ち上げ

時の苦労話、情報発信についても、大いに気づきと学びを頂きました。

続いては本事業の醍醐味、交流懇親会です。テーブルには、各単位のメンバーがシャッフルで座り、顔馴染みや初めましての会員同士で懇親を深め、マジックショーのアトラクションや、十日町市民謡協会による天神囃子の披露もあり、大いに盛り上がりました。

その後は千鳥足になりながら二次会へ。今期で青年部会を卒業される各単位の皆さんに対し、それまでの労を労いながら、花火大会のクライマックスの如く、酒を飲みあかし大盛況で幕を閉じました。

来年の開催地ホストは新潟法人会です。新潟法人会の皆様には、合同セミナーでの交流などを通しての自己研鑽のため、多くのご参加をお願い致します。

Welcome and Farewell Party

歓送迎会

令和7年3月12日(水)



令和7年3月12日、ANAクラウンプラザホテル新潟にて、卒業の鈴木顧問、吉田副部会長をはじめとする、総勢23名と多くのご参加のもと青年部会歓送迎会を開催いたしました。

当日は、まず初めにご卒業の方への記念品贈呈および一言を

今後は新メンバーと共に協力し、先輩方が築かれた青年部会をさらに盛り上げることをお誓いし、歓送迎会ご報告とさせて頂きたいと思います。

組織・企業交流委員長
岡村 雅盛

頂戴しました。鈴木顧問、吉田副部会長両名より数々の思い出話や我々への叱咤激励のお言葉を頂きました。その後田中部会長ご挨拶、小川事務局局長より乾杯のご発声を頂き終始和やかに宴が進行しました。

鈴木顧問におかれましては平成26年ご入会の在籍11年、吉田副部会長におかれましては平成29年ご入会の在籍8年と長きにわたり青年部会の発展に寄与されてきました。その身構え心構え手腕について、たくさんお話を伺いすることができました。

会終盤には当日参加してくださった本年度ご入会の石井さん、高埜さん、土田さん、小林さん、櫻井さんからお話をお聞きし、新メンバーを知る良い機会となりました。皆様、これからよろしくお願ひします！